

Herren 40 erreichen Platz 3 in der Bezirksliga

Geschrieben von: Tennis - Alexander Schlotz
Sonntag, den 23. Oktober 2022 um 16:22 Uhr

Die Mannschaft der Herren 40 als Spielgemeinschaft der TSG und des TC Giengen spielte im ersten Jahr nach dem Altersklassenwechsel eine solide Saison in der Sommersaison der Bezirksliga.

Angeführt von Bernd Fähnle, unserer Nummer 1, kam Philipp Nuiding an Nummer 2 zum Einsatz. Dahinter spielten Alexander Schlotz, Michael Polonyi, Fabian Schmidt, Martin Rösle und Michael Plauck. Wie in den Jahren zuvor standen als Ersatz auch wieder Spieler der Herren 50 Mannschaft zur Verfügung. Insbesondere Thomas Maier und Holger Henning halfen das eine oder andere Mal aus und sicherten der Mannschaft auch beim letzten Spiel in Haubersbronn den dritten Platz.

Die Spiele begannen dieses Jahr sehr spät nach Pfingsten. Zum Saisonauftakt am Sonntag 26.06.2022 spielte die Mannschaft zuhause gegen Backnang. Der Mannschaft gelang ein Auftakt nach Maß, denn bereits nach den Einzeln stand es 6:0. Es siegten Fähnle, Nuiding, Henning, Polonyi, Schmid und auch Rösle nach großem Kampf. Nachdem man sich auch in den anschließenden Doppeln keine Blöße gab und alle drei Matches gewann, hieß es am Ende 9:0 gegen den stärker eingeschätzten Gegner aus dem Großraum Stuttgart.

Eine Woche später, ausnahmsweise am Samstag, dem 02.07.2022, kam es dann auf dem heimischen Schießberg zum Stadtderby gegen das Team aus Burgberg. Dort war unser Team weitestgehend chancenlos. Den einzigen Punkt in den Einzeln holte Nuiding. Fähnle verlor in einem spannenden Match knapp im dritten Satz gegen seinen 13 Jahre jüngeren Gegner und auch Polonyis Match ging sehr knapp verloren. In einem sehenswerten Doppel gelang dem dynamischen Duo Nuiding/Schlotz wenigstens noch ein weiterer Punkt gegen starke Gegner zum Endstand von 2:7. Da sich die Spieler beider Vereine schon seit langem gut kennen, ließ man den warmen Sommerabend in gemeinsamer Runde gemütlich ausklingen.

Am 10.07.2022 folgt dann das nächste Heimspiel gegen die bis dahin ungeschlagene Spielgemeinschaft Abtsgmünd/Dewangen. Der starke Gegner überzeugte bereits in den Einzeln. Einzig wiederum der überragende Nuiding und der stark spielende Rösle holten zwei Punkte zum Zwischenstand von 2:4. Aufgrund der schwierigen Ausgangslage war eine taktische Aufstellung in den Giengener Doppeln die einzige Chance, sich die letzten drei zu vergebenden Punkte zu sichern. Leider gelang nur dem Doppel Schlotz/Schmidt ein knapper Sieg in zwei Sätzen, jeweils im Tie-Break. 3:6 lautete an diesem Tag das Ergebnis gegen den späteren Aufsteiger Abtsgmünd/Dewangen.

Herren 40 erreichen Platz 3 in der Bezirksliga

Geschrieben von: Tennis - Alexander Schlotz
Sonntag, den 23. Oktober 2022 um 16:22 Uhr

Das Spiel gegen die Mannschaft aus Herlikhofen fand nicht statt, nachdem die Mannschaft nach dem zweiten Spieltag, vermutlich infolge Spielermangels, aus dem Spielbetrieb zurückgezogen wurde. Die Verbandsrunde endete am Sonntag 24.07.2022 nach dem Giengener Stadtfest mit dem Spiel in Haubersbronn. Trotz einer kurzen Nacht gingen alle Spieler motiviert in diese Partie, denn immerhin ging es für beide Mannschaften noch um den dritten Platz. Maier, Nuiding, Schlotz und Rösle holten in den Einzeln jeweils die Punkte zum 4:2 Zwischenstand. Die Entscheidung zugunsten unseres Teams musste mindestens ein Punkt im Doppel bringen. Aufgrund der verletzungsbedingten Aufgabe eines gegnerischen Spielers, konnte das zweite Doppel Nuiding/ Schlotz diesen Punkt nach Führung im ersten Satz schnell gewinnen und somit auch das gesamte Match mit 5:4 entscheiden. Die Erleichterung war entsprechend groß, denn das dritte Doppel verlor klar und das erste Doppel Maier/Henning verlor in einem hochklassigen Spiel schlussendlich auch noch im dritten Satz.

In der Abschlusstabelle belegten die Herren 40 einen guten und sehr zufriedenstellenden dritten Platz. Neben der sportlich gesehen erfolgreichen Saison, standen einmal mehr die Kameradschaft und der Spaß am Spiel im Vordergrund. Alle Spiele konnten von unserer Seite immer vollzählig und verletzungsfrei bestritten werden. Erfreulich ist weiterhin, dass die Trainingseinheiten und Heimspiele der Verbandsrunde der Herren 40 Mannschaft auf der Anlage des TC Giengen stattfanden. Das Zusammenwachsen aller Giengener Tennis-Vereinsmitglieder ist auf einem guten Weg.

Herren 40 erreichen Platz 3 in der Bezirksliga

Geschrieben von: Tennis - Alexander Schlotz
Sonntag, den 23. Oktober 2022 um 16:22 Uhr



Reinhold, Wilfried, Michael, Peter, Ulf, Jörg, Frank, Christian, Schuster, Jörg, Peter immer diensttagabends